



Ayuntamiento de Torreorgaz

EL AYUNTAMIENTO DE TORREORGAZ (CIF P1019700B), en el marco del Programa de Subvenciones a entidades locales que favorezcan el paso a una economía baja en carbono en el marco del Programa operativo FEDER de crecimiento sostenible 2014-2020 (convocatoria regulada por R.D. 616/2017, de 16 de junio de 2017, R.D. 1516/2018, de 28 de diciembre de 2018 y R.D. 316/2019, de 26 de abril) correspondiente al proyecto objeto del expediente N°: FEDER-EELL-2019-003349, ha sido beneficiario de la ayuda de 110.789,54 € para la realización proyecto de rehabilitación energética de la envolvente térmica del edificio C del Colegio Público CEIP Virgen de la Soledad en el municipio de Torreorgaz, en la provincia de Cáceres. El edificio, de uso docente, tiene 497,65 m2 de superficie construida, y se propone el aislamiento de cerramientos en una superficie afectada de 549,19 m2 y la reposición de la cubierta en una superficie afectada de 497,65 m2.

Dicha ayuda se ha obtenido con la cofinanciación FEDER destinada a actuaciones de economía baja en carbono en el ámbito de las Entidades locales irá dirigida a proyectos singulares promovidos por municipios cuya población sea inferior a 20.000 habitantes o agrupaciones formadas por municipios de población inferior a 20.000 habitantes, además de a las ciudades de Ceuta y Melilla. Con esta línea de ayudas, se facilitará el desarrollo de proyectos que, cumpliendo los requisitos de esta convocatoria, reduzcan las emisiones de CO2 mediante la implantación de medidas de ahorro y eficiencia energética, de movilidad urbana sostenible y de uso de fuentes de energía renovables y que contribuyan tanto al desarrollo económico local como al cumplimiento de los objetivos fijados en el POCS. Esta convocatoria se realiza sobre la base de los fondos previstos en el POCS para proyectos singulares en economía baja en carbono desarrollados por las Entidades locales, no disponiendo de presupuesto específico y limitándose, por tanto, la misma a la selección de proyectos y asignación de las cuantías a cofinanciar por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Los resultados obtenidos han sido muy favorables gracias al apoyo financiero de la Unión Europea.



UNIÓN EUROPEA